

Am 22. September hatten wir den Ernte-Urlaub.

Dienst wurde ein einleitendes Gebet vom Pastor von Senior der Kirche Igor Kudryashov geöffnet.



Zusammen mit der Gruppe der Verherrlichung haben wir den Herrn gelobt.

# Ernte-Urlaub

Aktualisiert Sonntag, den 19. Januar 2014 um 16:55 Uhr



...ber Gott mit den Engeln vererbt



...Kinder haben den Vortrag über Früchte erzählt, die zu uns vom Herrn angebaut

## Ernte-Urlaub

Aktualisiert Sonntag, den 19. Januar 2014 um 16:55 Uhr



Auch sie haben Leistung gezeigt, dass wir immer unserem Herrn dankbar sein müssen.



Die Jugendgruppe hat das Lied über den Herbst gesungen.



Restliche Beisitzwege des Kirchendienstes haben wir uns für die Kommunikation hinter einem

## Ernte-Urlaub

Aktualisiert Sonntag, den 19. Januar 2014 um 16:55 Uhr

---



Ruhm unserem Herrn für sein wunderbares Segen in unserem Leben!